
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．影響について

２．現状の取り組みについて

３．課題について

１．国との連携について

２．市民への周知について

３．課題について

１．担当部署について

２．時期について

１．これまでの取り組みについて

２．終了の判断について

３．今後の対応について

２．出産適齢期について １．啓発について

１．成果について

２．飲食店との連携について

１．削減対策について

２．周知について

１．検討状況について

２．課題について

１．カラス対策について

２．収集車について

５．家庭ごみの紙リサイクルに
ついて

１．個人情報について

１．消防車の進入が困難な地区と当該地区におけ
る消火活動について

２．過去の出火状況と消火体制について

３．小型消防車について

１．同意（再同意）について

２．事業費について

３．今後について

１．利用者の募集について

２．営利活動か否かの判断について

３．課税・非課税の判断について

１．現状について

２．増加世帯数（人口）の見通しについて

１．進捗について

２．検証結果について

１．学識者について

２．意見の聴取方法および実施状況について

３．意見の内容について

３．音楽ホールの今後のあり方
について

１．音楽ホールの今後について

１．概要について １．今までの流れについて

２．現状について １．市の認識について

１．今後考えうる案件について

２．対応策について

１．現状について

２．対策について

１．現状について

２．ごみの回収について

１．これまでの取り組みについて

２．今後について

平成30年第１回定例会一般質問のお知らせ

平成30年２月16日に招集されます第１回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお知ら
せいたします。

②
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．元町地区の消防
体制について

１．狭あい地域における消火活
動について

２．市街地液状化対
策事業について

１．格子状地中壁工法、施工予
定地区の状況について

３．宗教法人が運営
する納骨堂について

１．宗教法人が行う利用者募
集・施設運営について

４．市内の住宅開発
について

１．開発計画（状況）について

①
宮
坂
奈
緒

（質問方法：全て一問一答）

１．市民サービスについて

２．昭和から平成に改元したと
きの対応について

③
小
林
章
宏

（質問方法：全て一問一答）

１．浦安音楽ホール
について

１．浦安音楽ホール検証委員会
について

２．学識者の意見について

２．民泊について

３．市内道路の美化
について

１．国道357号線の浦安インター
チェンジについて

２．道路清掃について

３．降雪対策について

３．課題について

２．少子化対策につ
いて

１．卵子凍結の助成終了につい
て

３．スケジュールについて

１．新元号に対する
対応について

３．環境対策につい
て

１．食品ロスについて

２．事業系ごみについて

４．ごみ収集について

３．バイオマス事業について
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①重度障害者の終の住処について

②高洲七丁目医療関連福祉ゾーンについて

①東野老人福祉センター（Ｕセンター）について

②第２Ｕセンターについて

１．地域の見守りについて ①防犯カメラについて

２．高洲地区への交番誘致につ
いて

①高洲地区への交番誘致について

１．早期発見・早期療育について

２．こども発達センターについて

３．そらいろについて

４．生涯サポートについて

１．普通学級における支援について

２．学習支援員制度について

１．現状について

２．事故対応について

１．現状について

２．要件と基準について

３．連携について

１．個別支援計画について

２．学校・放課後事業との連携について

①再整備のあり方について

②東海大浦安入口交差点について

③富士見・堀江地区の道路改良について

①加入者について

②保険給付費について

③繰入金について

①国保広域化に伴う保険料算定について

②今後の対策について

①本市の現状について

②今後のセキュリティ対策について

１．喫煙の現状と考え方につい
て

①千葉県内の現状について

①本市の取り組みについて

②今後の施策について

①本市の現状について

②今後の施策について

①高齢者人口の推移

②医療・介護政策について

③まちづくりの考え方

④財政の見通しについて

①単身高齢者について

②移動手段について

①手話言語についての考え方について

②乳幼児難聴スクリーニングについて

③聴覚障がい児の支援体制について

①成年後見制度と家族信託についての考え方

②相談支援について

④
毎
田
潤
子

（質問方法：全て一問一答）

１．共生型福祉浦安
モデルについて

１．重度障害者施策について

２．老人福祉センター（Ｕセン
ター）について

２．地域の安心と安
全について

⑤
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．子育て支援につ
いて

１．発達支援について

２．特別支援教育について

３．学童保育について

４．放課後デイサービスについ
て

５．サポートファイルについて

⑥
一
瀬
健
二

（質問方法：全て一問一答）

２．国保会計につい
て

１．国保会計の現状と対応につ
いて

２．国保会計の安定化について

３．行政のオンライ
ンシステムについて

１．オンラインシステムのセ
キュリティ対策について

４．健康施策につい
て

２．禁煙対策について

５．骨髄移植による
ドナー支援制度につ
いて

１．ドナー支援について

１．幹線道路につい
て

１．幹線４号（市役所通り）の
整備について

⑦
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．2025年問題につ
いて

①浦安市の2025年について

②個別的な論点について

３．高齢社会の財産
管理について

①認知症に係わる金銭管理につ
いて

２．聴覚障がい者に
ついて

①浦安市の聴覚障がい者への対
応について
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１．老人福祉（Ｕ）センター利用者数の推移につ
いて

２．Ｕセンターへの自家用車での来場の実状と今
後について

１．高齢者の運転について

２．高齢者ドライバーに自主返納を促すことにつ
いて

１．高齢者の大型バス貸出事業について

２．運行状況について

１．現状について

２．拡張の概要について

１．今までの成果について

２．卒業制度について

３．新施設での取り組みについて

１．プログラムの現状と課題について

２．プログラム作成の目的について

３．プログラムの性格について

４．プログラムにおける市町村の役割について

５．プログラム作成を受けた本市取り組みの方向
性について

１．県助成制度の内容について １．県下、他市の動向について

２．県助成制度を踏まえて本市
の考えについて

１．本市の取り組みの方向性について

１．身体障がい者福祉センター

２．障がい者等一時ケアセンター

３．１、２以外の社会福祉法人への改善指示は
あったのか

２．改善指示の影響 １．新たな事業選定への影響

１．舞浜地区 １．今後の見通し

２．弁天地区 １．地区住民の動き

３．同意書の取り扱い １．同意書撤回件数

３．音楽ホールにつ
いて

１．音楽ホール検証委員会 １．検証結果

１．現状について

２．今後について

１．現状について

２．今後について

１．考え方について

２．今後について

１．当初の見込みと現状について

２．事業の内容について

２．広場のあり方について １．今後について

⑧
吉
村
啓
治

（質問方法：全て一問一答）

⑨
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

２．市街地液状化対
策事業について

１．社会福祉法人へ
の改善指示について

１．浦安市が行った改善指示

１．シニアの活動の
場と外出支援につい
て

１．老人福祉センターの利用状
況について

２．自動車運転免許の自主返納
について

３．糖尿病性腎症重
症化予防について

４．骨髄移植ドナー
支援事業について

３．大型バスによる社会参加外
出支援について

２．シニアの元気と
活躍について

１．高洲海浜公園パークゴルフ
場について

２．市民大学校について

１、千葉県糖尿病性腎症重症化
予防プログラムについて

⑩
岡
本
善
徳

（質問方法：全て一問一答）

２．郷土博物館につ
いて

１．館内設備について

２．展示物について

１．交通安全対策に
ついて

１．入船橋両岸のアンダーパス
高さ制限について（市道11-１号
線、市道10-１号線）

３．浦安市こどもの
広場（うらっこ広
場）について

１．利用状況について
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１．小規模飲食店の防火対策について

２．連動型火災警報器の認識と活用について

３．住宅用火災警報器の状況について

４．スタンド式消火栓の整備について

１．公共施設への太陽光発電パ
ネル設置について

１．現状と今後の考え方について

１．現状と課題について

２．充電設備の市内設置について

１．行政財産使用許可の現状について

２．自動販売機の設置の現状と今後について

２．庁舎の活用状況と今後につ
いて

１．現状認識と考え方について

４．高齢者支援策に
ついて

１．運転免許証返納促進の施策
について

１．返納促進と支援策について

１．投票率向上への取り組みに
ついて

１．投票所について

２．若い世代への主権者教育に
ついて

１．学校教育の場での今後の取り組みについて

１．使用者責任について

２．障害物について

３．点字ブロックについて

１．選定の考え方について

２．市民に親しんでもらう取り組みについて

１．郷土博物館について １．展示物更新の方向性について

１．伝承の現状について

２．今後の取り組みについて

１．現状について

２．シルバー人材センターについて

１．削減の影響について １．生活保護以外への影響について

２．制度の改定について １．影響と改善について

３．支援体制について １．支援の充実と強化について

１．施策と課題について

２．条例の制定について

１．ペナルティについて

２．助成を高校生まで対象を拡大することについ
て

３．自己負担金について

１．歩道の安全について２．歩道の安全と景
観について

２．街路樹について

⑪
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．防災対策につい
て

１．火災に強いまちづくりにつ
いて

３．公共施設の活用
について

１．行政財産の使用許可、自動
販売機の設置について

２．電気自動車（ＥＶ車）の普
及促進について

２．太陽光発電及び
環境対策について

⑬
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

２．男女共同参画社
会について

１．生活保護につい
て

１．うらやす男女共同参画プラ
ンについて

３．こどもの医療費
について

１．助成について

⑫
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

３．郷土愛について

２．郷土愛を育くむ取り組みに
ついて

４．高齢者支援につ
いて

１．就労支援について

１．主権者教育と投
票率向上について


